

ARAPILES

Tensión y gritos de “ilegales” del público al nuevo equipo de Gobierno

Los asistentes interrumpieron repetidamente la sesión y el alcalde les advirtió de desalojo
Agustín Calvo acusó al regidor de tener “menos transparencia que una pared de ladrillo”

EÑE | ARAPILES
 La bronca en la sesión plenaria del Consistorio de Arapiles fue creciendo por momentos, y los gritos de “ilegales” y descalificaciones del público contra el actual equipo de Gobierno impidieron oír buena parte de desarrollo del pleno, durante el que el alcalde, Audacio Viloría, avisó a los asistentes (unas cuarenta personas, menores incluidos) de que si continuaban así “habría un desalojo”, algo que finalmente no se produjo.

La tensión entre los ediles de la oposición y el equipo de Gobierno quedó patente al votar en contra de la aprobación del acta de la anterior sesión y señalar el portavoz del PSOE, Agustín Calvo “tenéis menos transparencia que una pared de ladrillos”. Asimismo, señaló en referencia al actual equipo de Gobierno y el alcalde, “usted no es un alcalde electo sino una dictadura viva y nosotros consideramos el anterior pleno como nulo”, en referencia a la sesión en la que se votó la moción de censura. También el edil de Cs, Raúl González, mostró su desacuerdo con el acta y los nombramientos del regidor.

Los gritos continuaron durante los siguientes puntos del orden del día que salieron adelante con los cuatro votos del equipo de Gobierno y en los que se sustanciaron, tanto la periodicidad de las sesiones, como el reparto de tareas y responsabilidades que se ha llevado a cabo para organizar la nueva estructura del Consistorio. Así, el alcalde, Audacio Viloría como concejal no adscrito, aseveró: “Aunque cada uno tendremos nuestras responsabilidades concretas queremos ejercer el trabajo



La sesión plenaria del Consistorio de Arapiles sirvió para conocer el reparto de áreas de trabajo. | EÑE

de manera transversal para mejorar la calidad de vida de los vecinos”, señaló el regidor. Como primer teniente de alcalde ejercerá Sigifredo Marcos, que encabeza la lista del PP. El segundo concejal del PP, Adrián Hernández, asumirá las áreas de Educación y Cultura, a las que se sumarán las responsabilidades de Medio Ambiente, Parques y Jardines. En el caso del concejal Javier Jiménez, que entró a formar parte del Consistorio como número dos de la lista de Cs y ahora también es edil no adscrito, las áreas que se ha determinado que recaerán sobre él serán las de: Festejos, Deportes, Personal y Asuntos Sociales.

Denuncia en los tribunales por la moción y las cuentas

Tras la moción de censura de finales de enero las semanas que han transcurrido no han traído demasiada tranquilidad al municipio. Así, desde el PSOE sus ediles han anunciado sendas denuncias en los tribunales por la moción de censura, que consideran inválida, y por las cuentas municipales, que han pedido revisar en varias ocasiones, algo que según los concejales del PSOE no han podido realizar, aunque el alcalde asegura que ayer habían quedado por la mañana con ellos para ver las cuentas “y no se han presentado”. Asimismo, los vecinos aseguran que también faltan por presentarse, ante del Tribunal de Cuentas, las correspondientes al año 2018. Audacio Viloría preside desde finales de enero el Consistorio, al desbancar en el cargo al socialista Agustín Calvo. Viloría, que concurrió el pasado mes de mayo como número 2 por las listas del PSOE, logró el apoyo de los dos concejales del PP y del edil de Cs, Javier Jiménez.

VILLARES

Concierto de ‘Amistades Peligrosas’ para el Día de la Mujer

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha organizado un completo programa de actos para celebrar el Día Internacional de la Mujer Trabajadora. El Auditorio Municipal será el escenario que acogerá el próximo sábado, 7 de marzo, el concierto del dúo ‘Amistades Peligrosas’. Una actuación abierta a todos los públicos. Previamente tendrá lugar una mesa redonda sobre el rol de la mujer en la sociedad actual, que contará con la participación de la senadora del PSOE por Salamanca, Elena Diego; el abogado Manuel Montero; la abogada de violencia de género, Manuela Torres; el cantante Ramón Cincin (oficial) y Cristina del Valle, presidenta de la Plataforma de Mujeres Artistas Contra la Violencia de Género y cantante de ‘Amistades Peligrosas’. | EÑE

MONTERRUBIO

La Biblioteca Nacional dona veinte cajas de libros al municipio

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha logrado que la Biblioteca Nacional done para su sala veinte cajas de libros de diferente temática y para lectores de distintas edades. Tras varias semanas de gestión, los responsables municipales han obtenido la respuesta positiva y ya han recibido los lotes, que suponen nuevas incorporaciones al catálogo con que cuenta la Biblioteca Municipal de Monterrubio, que en la actualidad supera los 7.000 fondos. La nueva sala abrió sus puertas tras la remodelación y acondicionamiento llevados a cabo hace ahora dos años. Un periodo en el que ha visto incrementar no sólo sus volúmenes, sino también el número de socios en más del 50% de usuarios que utilizan el servicio a diario y de forma habitual. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio acondiciona una treintena de plazas en el parking de la plaza del Ángel

Las obras incluyen la señalización y los accesos a este espacio

EÑE | SANTA MARTA
 El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de finalizar las obras de acondicionamiento del aparcamiento de la Plaza del Ángel para reordenar este espacio que cuenta con una treintena de plazas. Una zona que permite descongestionar el volumen de vehículos a la entrada del municipio y que fue posible hace cuatro años tras la firma del convenio

entre el Ayuntamiento y los propietarios del solar.

Unos trabajos necesarios gracias a los que se está remodelando el suelo del parking que contaba, tras unos años de uso, con numerosos baches y se han cubierto con una capa de zahorra compactada, de máxima calidad, que se ha escarificado y regado, por lo que se espera que dure más.

Al mismo tiempo que se ha

procedido a allanar el suelo, el Consistorio ha aprovechado para señalar el estacionamiento en su entrada y salida con la intención de evitar que se aparque en ambos lados. Como asegura la edil Marta Labrador: “Creemos necesario indicar cuál es la salida y entrada en este estacionamiento e instalar bolardos en las zonas que lo requerían porque se apartaba de forma desordenada”.



La edil del área, Marta Labrador, supervisa los trabajos. | EÑE